



FAST RESPONSE
WWW.FR.N.CO.ID

Merasa Memiliki, Masyarakat Lima Daerah di Jambi Gelar Pesta Rakyat Bhayangkara Serentak

solmi - JAMBI.FR.N.CO.ID

Jun 18, 2024 - 16:44



JAMBI -- Merasa ikut memiliki Kepolisian Republik Indonesia (Polri), berbagai elemen masyarakat Bumi Sepucuk Jambi Sembilan Lurah, Provinsi Jambi, bersepakat untuk berperan merayakan Hari Bhayangkara ke-78 Tahun 2024 dengan menggelar pesta rakyat di lima kabupaten kota.

Kontribusi spontan yang berbekal semangat kebersamaan ini diinisiasi sejumlah mahasiswa bersama berbagai komponen masyarakat berbagai daerah di Jambi. Bertajuk Pesta Rakyat Bhayangkara. Rencananya akan digelar serentak pada Sabtu malam (29/6). Dua hari sebelum puncak Hari Bhayangkara yang saban tahun jatuh pada tanggal 1 Juli.

“Insya Allah, kami siap melakukannya. Kita sudah berkoordinasi dengan teman-teman, baik dari kalangan mahasiswa, pemuda, seniman, budayawan dan pemuka masyarakat di lima kabupaten kota sasaran,” ujar Mujib, yang didapuk sebagai Ketua Pelaksana Pesta Rakyat Bhayangkara Jambi 2024.

Kelima daerah yang terlibat menggelar Pesta Rakyat Bhayangkara, yakni Kota Jambi, Kabupaten Bungo, Kabupaten Sarolangun di daerah lintas tengah Sumatera. Kemudian untuk daerah paling timur dipusatkan di Kabupaten Tanjungjabung Barat. Untuk wilayah ujung barat, dipusatkan di Kota Sungaipenuh (Kerinci).

Menurut Mujib – lulusan Universitas Islam Negeri (UIN) Sultan Thaha Syaefuddin Jambi – kesepakatan untuk ikut serta dalam momentum hari paling bersejarah di lingkungan Polri itu, berlatarbelakang kuatnya rasa ingin memiliki Polri dari masyarakat di Jambi.

“Kami memandang, sudah saatnya masyarakat dilibatkan dalam hajat bersejarah peringatan Hari Bhayangkara. Melalui semangat kebersamaan ini, kami rakyat Jambi ingin menunjukkan, Polri adalah milik rakyat Jambi juga,” beber Mujib.

Mujib menambahkan, untuk penyelenggaraan Pesta Rakyat Bhayangkara tersebut, ia dan kawan-kawan sudah kulonuwun dengan pihak kepolisian, khususnya Polda Jambi dan jajaran.

“Dalam pesta rakyat ini kita juga melibatkan para pedagang kecil (UMKM, Red). Biar mereka juga ikut merasakan dan jualan mereka laris manis. Lokasinya dipusatkan di spot-spot keramaian yang banyak pedagang kecilnya,” jelas Mujib.

Dijelaskan, kendati digelar murah-meriah, Pesta Rakyat Bhayangkara 2024 di Jambi diyakini menjadi catatan sejarah masyarakat Jambi. Mengedepankan penampilan pegiat seni dan budaya tradisional lokal, pesta rakyat “dari rakyat untuk Polri” tersebut akan digelar serentak.

Menggunakan teknologi zoom, semua tangkai kegiatan bakal disaksikan masyarakat di lima kabupaten kota, melalui layar videotron yang melatari setiap panggung yang disediakan di lima lokasi pesta rakyat diadakan.

“Insya Allah, sebisanya pesta rakyat bhayangkara ini akan kita buat semeriah mungkin dan interaktif. Untuk menghidupkan suasana layar, kami memberdayakan kepiawaian lima pasang muda-mudi sebagai pembawa acara di setiap panggung,” beber Mujib. (IS)